



weihnachten in australien



Geschenke auspacken bei 35°C

Das wohl verrückteste Weihnachten wird in Australien gefeiert! Da hier zur Weihnachtszeit nicht auch nur eine einzige Schneeflocke vom Himmel purzelt, verbringen die meisten australischen Familien den Heiligen Abend bei hochsommerlichen Temperaturen am Strand oder im eigenen Garten am Pool. Bei fröhlichem Geplantsche im Wasser werden Weihnachtslieder gesungen und Plum-pudding gegessen.

Viele genießen an diesem Abend auch die in Melbourne entstandene Tradition „Carols by Candlelight“.

Hier kommen tausende Menschen zusammen; es wird Chören und Symphonieorchestern gelauscht und gemeinsam gesungen, während aus Kerzen ein Lichtermeer gezaubert wird.

Am Morgen nach Heiligabend kommt Santa Claus – natürlich in Badehose (für alles andere wäre es ihm bei diesen Temperaturen nämlich viel zu heiß!) und mit seinem langen Rauschebart – angerauscht und verteilt Geschenke.

Damit in Australien trotz der Hitze richtig glitzernde Weihnachtsstimmung aufkommt, werden auch hier die Straßen der Kaufhäuser festlich geschmückt, in den Geschäften kann man durch Kunstschnee stapfen und aus den Boxen erklingen Weihnachtslieder...

Wer also warmen Temperaturen etwas abgewinnen kann und Weihnachten einmal in Badehose und Bikini erleben möchte, für den ist Australien ein prima Weihnachts-Reiseziel.